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Allegato alla Deliberazione n. 126 del 18/12/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  18/12/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  126  DEL 18/12/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Ordine del giorno presentato dal Cons. Schiaffino 
(Capogruppo del Gruppo Consiliare “Movimento per 
Lavagna”) prot. n. 36560 del 29/10/2015 mediante il quale 
viene richiesto l’impegno del Sindaco e della Giunta ad 
attivarsi per promuovere il “Contratto di Fiume” del bacino 
imbrifero dell’Entella. 
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PUNTO N. 27 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  ORDINE DEL GIOR NO 
PRESENTATO DAL CONS. SCHIAFFINO (CAPOGRUPPO DEL 
GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO PER LAVAGNA”) PROT. N.  
36560 DEL 29/10/2015 MEDIANTE IL QUALE VIENE RICHIE STO 
L’IMPEGNO DEL SINDACO E DELLA GIUNTA AD ATTIVARSI P ER 
PROMUOVERE IL “CONTRATTO DI FIUME” DEL BACINO IMBRI FERO 
DELL’ENTELLA. 
  
CONS. SCHIAFFINO   
Chiediamo con questo ordine del giorno l’adesione al contratto di fiume, il 
contratto di fiume è uno strumento per la gestione territoriale che riguarda 
in questo caso il bacino del fiume Entella, riteniamo che sia uno strumento 
valido per quanto riguarda determinate scelte che devono essere 
sicuramente valutate e considerate insieme ad altre realtà, l’abbiamo visto 
nel caso delle opere di difesa spondale, queste sono state gestite, 
possiamo dire, in maniera poco opportuna, forse se ci fosse stato un 
contratto di fiume, si sarebbe pensato a una progettazione complessiva 
magari partendo da monte verso la foce e non dalla foce verso monte e 
non ci troveremo nella situazione in cui siamo in questo momento.   
Quindi il Comune di Chiavari ha già aderito al contratto di fiume, il 
Comune di San Colombano e il Comune di Né pure, ora speriamo che la 
Regione Liguria dia quantomeno un peso con l’adesione del Comune di 
Lavagna a questo strumento perché può essere un’ottima opportunità, 
grazie.   
  
CONS. MAGGI   
Mi sembra vi sia continuità con quello che abbiamo detto prima, 
sicuramente *** di questo ordine del giorno in modo tale proprio che si 
possano attivare in tempi rapidi finalmente degli strumenti che siano 
rispettosi di quelle che sono tutte le variabili che stanno intorno al bacino 
dell’Entella e di tutta *** territoriale, sociale che ci sta intorno, finalmente 
se partendo dal basso, da noi comuni, anche gli organi istituzionali che 
avrebbero dovuto da anni dotarsi di strumenti di questo tipo, potranno 
finalmente programmare degli interventi per cui con i fondi oltretutto a 
disposizione, bloccando magari finalmente la diga dell’Entella, investire 
anche nel modo giusto le risorse, quindi credo che il depuratore *** questa 
proposta, il blocco della diga dell’Entella se finalmente tutto venisse visto 
con un’ottica nuova e corretta, potrebbe finalmente aprire una fase non 
dico di sviluppo, ma sicuramente di investimento positivo per il territorio 
delle nostre zone, me lo auguro e questo è sicuramente uno dei tasselli 
utili a questo percorso.   
  
CONS. LAVARELLO   
È uno strumento che è nato proprio sul nostro territorio non lavagnese ma 
sulla sponda più chiavarese, è uno strumento serio fatto anche da 
persone con una discreta preparazione in materia ovviamente si cita nel 



pag. 3 
 

testo in Regioni come la Lombardia e il Piemonte che era già in essere, si 
riescano *** le cose a livello di coniugare la compatibilità di quella che è la 
natura, ma anche lo sviluppo rurale, agricolo e il convivere con quelle che 
sono anche le attività sulle aree interessate, è utile, speriamo che anche la 
Regione poi ce lo approvi.   
  
PRESIDENTE   
Pongo in votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 12 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, 
Bersaglio, Caveri, Vaccarezza e Vagge), votanti n. 12, favorevoli n. 12. 
   
Come vi avevo detto a inizio seduta, poi siamo andati avanti, è stato 
presentato dal Cons. Schiaffino un ordine del giorno avente a oggetto la 
questione afferente all’A.S.L. 4 che ovviamente non lo trattiamo adesso 
perché ne diamo una copia a tutti perché poi ce ne siamo dimenticati.   
Approfitto per fare gli auguri a tutti di buon Natale a tutte le famiglie, 
buonasera a tutti.  
 

 

La seduta termina alla ore 01:34. 


